

En avant! Avec espérance!

Alors que j'entame ma quatrième année de théologie, je me rappelle que Dieu nous aime tellement. Il s'est donné à nous et il est mort pour sauver chacun d'entre nous. Je suis invité à me rapprocher de lui et à être avec lui. Et en tant qu'être humain, j'ai des moments heureux et des moments malheureux. Mais Dieu me dit : « N'aie pas peur. Continue à avancer, tu n'es pas seul car je suis avec toi jusqu'à la fin du monde. »

Il m'invite aussi à « goûter et voir sa bonté » à travers la présence et l'amour de son peuple. D'après ce que j'ai vécu au cours des cinq dernières années dans le diocèse de Saint-Boniface, en particulier au cours de mon année pastorale à la paroisse St. Emile, je veux poursuivre mon cheminement vers le sacerdoce avec beaucoup d'espoir, comme l'espoir du bonheur et de la sainteté du peuple de Dieu, l'espoir des nombreux prêtres bons et saints du diocèse de Saint-Boniface, et je laisse parfois Dieu me surprendre par l'amour et la générosité de son peuple.



En juillet, j'ai terminé mon année pastorale à la paroisse St. Emile, à Winnipeg. Depuis septembre, je suis de retour à St. Peter's Seminary, à London, en Ontario, pour compléter ma quatrième année de théologie. Je suis cinq cours de théologie par semestre. Cette année, je travaille dans une école catholique une fois par semaine et je suis au service d'une paroisse presque toutes les fins de semaine. Je suis reconnaissant d'étudier au séminaire, et je mettrai en pratique ce que j'étudie partout où j'irai. Je sais que cette année, je suis très occupé, mais avec l'aide de Dieu et les prières du peuple de Dieu, je profiterai de mon année universitaire. Gardez-moi dans vos prières, et je prie aussi pour vous !

La Campagne du Bon Pasteur m'aide de bien des façons. Elle finance tout ce dont j'ai besoin au séminaire. Elle paie mes frais de scolarité et mon logement. Le diocèse me verse également une allocation mensuelle pour que je puisse acheter les choses dont j'ai besoin.

2

Plus important encore, le financement m'aide à me concentrer sur mes études. Je n'ai pas l'impression de manquer de quoi que ce soit sur le plan financier. Sur le plan spirituel, le financement m'aide à voir comment Dieu m'aime à travers l'amour de son peuple. Je sais qu'il y a beaucoup de gens qui aiment la vocation sacerdotale!

À commencer par mes parents et mes grands-parents. Ils prient toujours pour moi et m'encouragent à suivre le Christ de près. Et bien sûr, ils prient pour que je devienne un bon et saint prêtre.

Outre ma famille, j'ai été encouragé et soutenu par de nombreuses personnes. Je ne peux pas citer ici tous les bienfaiteurs, mais je reconnais votre aide de bien des façons. En particulier, j'ai reçu beaucoup d'aide et d'encouragement de la part de la paroisse Saint-Philippe Minh (la paroisse vietnamienne), de la paroisse St. Emile et de nombreuses paroisses que j'ai visitées au cours de mes cinq années dans l'archidiocèse de Saint-Boniface. J'ai reçu de nombreuses invitations pour des repas avec le peuple de Dieu. Ces fidèles très accueillants souhaitent partager leur famille avec moi, car je n'ai pas de famille au Canada. À travers eux, je peux voir ma grande famille, la famille de Dieu.

Peter Tran

St. Peter's Seminary, London, Ontario